

Mystères lumineux du Rosaire commentés par Jésus

1^{er} mystère - Le Baptême de Jésus au Jourdain

Le Baptême au Jourdain est le baptême de la force. De même que le Baptiste et moi-même nous nous reconnûmes en le sein de nos mères, de même dans cette eau du Jourdain, nous étions réunis, comme lorsque nous baignions chacun dans les eaux bénies des ventres de nos mères. Notre union, à la fois dans la parenté de la Terre et dans la parenté du Ciel, était proche. La force nous unissait, force de la Parole unique et force du silence. La parole du Baptiste faisait de lui un bâtisseur, il posait les pierres de Ma Venue sur la Terre. Sa parole précédait la Mienne et il savait que la Mienne était celle du Dieu Vivant, de Celui qui Est et c'est pourquoi il se savait indigne et disait : «Je ne suis pas digne de délier la courroie de sa sandale». La foi du Baptiste avait la force d'un grain de sénevé qui résiste à toutes les intempéries et qui, venue du Ciel, s'élève tel un cèdre vigoureux.

Enfants, regardez le Baptiste et imitez-le, dans la force du silence, dans la foudre de sa foi. Dès le commencement il fut vainqueur, jamais il ne lâcha les rênes du Ciel.

2^{ème} mystère - Les noces de Cana

La confiance de Ma Mère a toujours été sa force, dans le silence sa force, dans l'abandon sa force, dans la confiance sa force. Ma Mère ne se laissait pas troubler mais, en toutes circonstances, elle s'abandonnait totalement à la Parole du Très-Haut. Elle était non seulement Fille de l'Église naissante, mais Mère de l'Église, Mère de l'humanité, une Mère dévouée qui connaissait son rôle de Rédemptrice et les douleurs par lesquelles elle devait passer, pour ouvrir la porte du Ciel aux enfants de la Terre qui, un jour, seraient tous les siens. Parce qu'elle a su aimer au-delà de toute souffrance, elle fut Co-Rédemptrice pour le monde entier.

Oh ! Sachez la vénérer et l'aimer ! Apprenez à suivre ses pas, à vous glisser sous son voile et vous vivrez en la douceur de son sourire, en la lumière de son regard. Sous sa protection, vous marcherez déjà en le Ciel. Oh ! Suivez-la, prenez la main qu'elle vous tend. Avec elle, toute heure est un printemps, toute douleur n'est qu'une ombre passagère. Regardez-la vivre et, en vos cœurs, invitez-la. Elle est le printemps des âmes, le soleil des cœurs. Elle ouvrira vos vies sur l'Aurore boréale du Ciel et vous fera découvrir la Splendeur du Père Éternel.

3^{ème} mystère - L'annonce du Royaume des Cieux

Je suis l'annonce du Royaume et Je suis le Royaume tout à la fois. En Mes parterres, dans Mes parvis, Je désire que vous soyez et que vous viviez. Près de Moi est la Vie éternelle, en Nos Présences, la Béatitude. Le Père et Moi sommes Un. Suivez Mes pas et avec Nous vous serez. Au Royaume de la splendeur, Nous invitons et vos âmes et vos cœurs. Ouvrez vos esprits, ouvrez vos vies à la Vie qui vient, qui vous attend, qui désire faire de vous des étoiles dans le luminaire du Ciel, des aurores boréales dans le soleil de Nos Cœurs unis. Venez, laissez-vous guider. Ma voix est pour vous voie, voie vers la Lumière grandiose qu'un jour

vous découvrirez. Enfants, la Lumière est une, indivisible, parfaite. La lumière de la Terre n'est que noirceur en comparaison de la Lumière éternelle, elle est à peine un rayon de soleil.

4^{ème} mystère - La Transfiguration

Enfants, Je suis la Lumière du monde et le monde a préféré la ténèbre à la Lumière. Et le monde, enfants, poursuit sa course dans l'enlissement, la noirceur. Quand irez-vous au bois cueillir les fruits de lune, quand irez-vous danser en la Lumière de Mon Cœur ? Quand écouterez-vous Ma Parole qui vous porte la Lumière ? Que vos cœurs, enfants, et vos âmes deviennent des parchemins de lumière en la Lumière que Je suis. Suivez Mes pas qui vous tracent la route et vous aurez la Lumière de la vie, la vraie Vie que Je suis, Lumière dans la ténèbre. Osez vivre en le Ciel étoilé, à la Lumière de Nos Cœurs, posez vos demeures et vous serez tout illuminés. Enfants, soyez des guirlandes de lumière ! Quand vous verrez la Lumière, enfants, vous serez subjugués et jamais plus vous ne voudrez retourner en arrière. Je suis la Lumière des Écritures, Je suis la Lumière de vos vies, Je suis la Lumière éternelle qui vient vous prendre sous Son manteau pour éclairer vos cœurs et guider vos âmes en la Lumière éternelle.

5^{ème} mystère - L'institution de l'Eucharistie

Ô Mes enfants, demeurez en Ma Présence auprès de la Divine Eucharistie. Oui, enfants, Je suis et Je demeure en le Pain vivant consacré, pour vous porter la Lumière de Mon Cœur, la vive Flamme de Feu de Mon amour. Je suis la Lumière du monde, quand Me reconnaîtrez-vous ? Combien de temps encore allez-vous fermer vos oreilles, vos yeux, votre esprit, à la splendeur de Ma Présence ? Quand vous Me verrez, vous tomberez à genoux et vous pleurerez de M'avoir si longtemps ignoré, de M'avoir rejeté, de M'avoir blasphémé. Vos yeux, enfants, ne pourront voir parce que votre ignorance vous aveugle mais, quand vous Me verrez venir à vous, vos pupilles enflammées seront et vous tomberez à genoux et de désespoir aussi, d'avoir si longtemps marché dans l'ignorance et refusé d'ouvrir vos cœurs à Ma Présence réelle près de vous, toute de Lumière et de tendresse. Et Moi, Je vous dirai : «Venez, enfants, entrez dans la danse de baptisés en Ciel. Ouvrez vos cœurs, ouvrez vos âmes à la Lumière que Je suis et rayonnez avec Moi en l'amour de votre Dieu, Père et Frère que Je suis». La Lumière, enfants, est une vive Flamme d'amour. La flamme à la fois réchauffe et éclaire. Vous serez illuminés de l'intérieur et vous brillerez, telles des cordes de feu en le Royaume éternel.

N'éteignez pas les lumignons du Ciel en vos cœurs désabusés, car la Ténèbre vous enfouirait sous son manteau. Réveillez Pâques en vos cœurs et la Pâque éternelle vous portera le Feu, celui qui de Lumière embrase le Ciel et fait frémir tous les démons.

Venez, enfants, flamboyer en la Lumière éternelle et vous aussi deviendrez des étoiles en le firmament.